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●司　　会　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　杉浦　豊幸君

●ソングリーダー　　　　　　　杉浦　豊幸君

●ロータリーソング  「我等の生業」

●今月の歌　　　　  「めだかの学校」

●ピアノ　　　　　　中田美由紀さん

（会長挨拶）　　　　　　　　会　長　岡戸　利直君

　桜の開花前線を「小さな春の神様」と喩えるそうですが、

今年は、時速約２Km幼い子供が普通に歩く速度で駆け抜

けて行きました。今月末に、家内とその「小さな春の神

様」を追っかけて、秋田と青森に行ってきます。

　４月２日、名古屋名北クラブへ鈴木幹事と一緒に訪問

してきました。昨年の就任早々、名北クラブさんから合

同例会開催について問いかけがありましたが、うまく機

会が出来なかったため、今回表敬訪問をさせて頂きまし

た。会場には開会５０分程前に着きましたが、宇津木会

長、古川幹事、横井副幹事、岩田会長エレクトはじめ皆

さんにあたたかく迎えて頂きました。特に、岩田会長エ

レクトは、合同例会開催については非常に前向きな考え

をお持ちで、「日程はいつ頃がよいか、名北クラブから

はバスでまとまって出かけよう、よろしければ名妓連の

お姉さん方もお連れしてもよいですよ」など、当方は少

し押され気味で、そのご意向は榊原肇次年度会長によく

伝えておきますと返してあります。また、半田・亀崎に

は、安政２年創業の海の見える老舗料亭があり、是非、

クラブにおいてもご家族でもお越し下さいと案内をさせ

て頂きました。

　また、例会においては幹事報告の次に挨拶の機会を頂

きましたので、当クラブの今年度テーマ・運営方針をは

じめ来半大いに歓迎のPRも簡単にさせて頂きました。女

性会員が多く華やいだ、全体として和らいだ雰囲気の楽

しい例会でありました。特に感動した事は、会場全体を

見渡した時、部屋の片隅にバナーの掲示棚があり、数多

くの交換されたバナーが所狭しと何段にも、何重にも飾

られていました。当クラブでは行っていない事ですから、

場所が遠くでしたから目を凝らして眺めましたら、少し

斜めではありましたが、我がクラブのキツネのごんの姿

が目の中に飛び込んできました。最上段の中央に掲げて

ありました。ほんの少しの心づかい、相手に対する思い

やり、これがロータリーの精神であると強く感じました。

　４月は「雑誌月間」です。ロータリーの雑誌には、RI

の公式機関紙「The　Rotarian」と日本ではRIが承認し

た「ロータリーの友」があります。「ロータリーの友」は、

初発行から６１周年を迎え発行部数は９万６千部です。

会員はこの「ロータリーの友」を有料で購読する義務が

あります。ごくごく当然の事と思っていましたが、時と

して、ガバナーから、「各クラブは会員人数分を購読頂

きたい。」とメッセージを出されています。不思議ですね。

今年の１月からWeb上でも配信しておりますのでご連絡

します。

　RI創立時の機関雑誌「The　National　Rotarian」の

第１号に載っているポール・ハリスのエッセイが時々紹

介されます。「私が神の摂理により、大きなコロシアム

に立ち、あらゆるロータリアンを前にして一言述べる機

会に恵まれることになったとしたら、私は何のためらい

もなく、あらん限りの声で叫ぶでしょう。」ポール・ハ

リスは何と叫ぶと思いますか。

皆さんなら、どのような言葉を出されますか。私なら

「いつも笑顔で！」です。ポール・ハリスは「寛容！

（Toleration）」です。

（幹事報告）　　　　　　　　 幹　事　鈴木　宏司君
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　第1638回例会　

　４月22日(火)　半田商工会議所

次回の例会次回の例会

新入会員自己紹介 担　当　　ロータリー情報委員会

（委員会報告）

●出席委員会
　第1636回例会　４月８日（火）　天気（晴）

　本日の例会は33名の出席にて、出席率は84.62％です。

なお、前々回は８名のメーキャップにて92.50％に訂正

します。

●Smiling Box
石川　勝彦君　人間ドックを済ませました。見た目より

ハートが小さいのと、胃が再検査で胃カ

メラを飲みました。大丈夫そうです。

榊原　　英君　一昨日、新郎の父をやってきました。

松林　信吾君　先に謝っておきます。また今回も原稿を

用意していません。ごめんなさい。こん

な私ですが、宜しくお願いします。

榊原　和久君　お世話になっております。今回、自己紹

介という事ですが、話す事は苦手でお見

苦しいかと思いますが、今後ともよろし

くお願いします。

堀田　敏行君　岡戸会長、永田さん先日はお世話になり

ました。都築利全君お世話しました。池

に注意。今日、自己紹介です。

早退します。　手島　嘉宏君

合計33名　38,000円　

　私の職業は、中日新聞の販売店を経営しています。取

扱い専門紙を合わせると、３７紙扱っています。以前は、

折込会社の社長も担当していましたので、チラシの相談・

協力いたします。

　さて、現在の１番の趣味は、大型バイクによるツーリ

ングです。昨年も、１週間北海道を走破しました。東北

大学川島教授によると、大型バイクは認知症予防に良い

とのことです。興味ある方はご連絡を。我がチームの最

高年齢は７５歳で、神様と呼ばれています。
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